



セ  
ピ  
ア  
写  
眞

(29)



## 「LOUPE」開店準備

# カフェ充実 明るい外観

## D-I-Y作業 五日間で三十六人参加

四月五日からの営業開始に向け三月と四月の五日間、LOUPE恒例のD-I-Y作業によつて準備を整えた。水漏れした大型水槽を去しカフェ部分を充実、チラシスタンドを置いた。外壁の塗装や看板の設置など、利用しやすいビジターセンターになつた。

作業にはボランティアやスタッフら延べ三十六人が参加した。水槽は中型二つを残し、水漏れした大型は撤去。空いたスペースを力

を残して、生き物を觀察しやすくした。水槽を掃除した小学生の平尾龍平君は「見てもらえる展示づくりはやりがいがある」と喜んでいた。

これまでカウンターに並んでいたチラシはチラシスルキーホワイトになり、新しく看板を取り付けた。さくらん植物部の山崎雄一さんがテイクアウト用の窓口の足場と暖簾台を作成し、店舗らしくなつた。外観を

三日がかりでペンキを塗り替えた外壁は、明るいミルキーホワイトになり、新しく看板を取り付けた。さくらん植物部の山崎雄一さんがテイクアウト用の窓口の足場と暖簾台を作成し、スタッフの仕事机としても使用する。

## 丸木位里の三段峡訪ねる

### 四月二十六日開催 参加者募集

「原爆の図」で知られる画家・丸木位里（一九〇一—一九五五年）が描いた三段峡を巡るツアーと水墨画の体験会が四月二十六日、LOUPEで開かれる。同時開催のパネル展示「丸木位里

対象となつたのは昨年度

飯室をつなぐプロジェクト」と広大さんけん部の共同企画。当日は十時LOUPE集合、同十五分講演、十一時十五分三段峡散策、十三時昼食、十四時水墨画体験。無料、弁当持参。定員十人。問い合わせ＝090-6078-0835（本宮）

予想以上の寄付金 チヤリティー企画

工事現場にヤマセミ 人工巣穴一ヵ所設置

チヤリティー専門のファシリション企業JAMMIN社（京都府）とさんけんとのコラボ企画が三月三十一日から一週間実施された。オオサンショウウオをデザインしたTシャツなどをネット販売し、予想を上回る一六万四六〇〇円の寄付が集まつた。さんけんのホームページを見た同社の担当者から企画の提案があり、実現した。

## 丸太の主塔 寿命短い初代「長潭橋」

名勝指定された翌年の一九二六年、三段峡正面口に架けられた初代の木製吊り橋である。親柱を拡大すると右に「長潭橋」、左にはこの辺りの景勝名の「ながらち」と彫られている。撮影したのは野田富示仁。

現在、峡内の淵の名称は長淵、黒淵など「淵」に統一されているが、当時はまちで「淵」も使われた。長淵だけは「長潭」とも表記された。潭には「深く水を湛える」との意味があり、淵とは微妙な違いがある。

八年に撮影された二代目の長潭橋の主塔は、丸太からコンクリート製になっている。

叔母が聞いたのも古い記憶であり、あまりに衝撃的なため誇張されているか、

架け替えに関係した事故だとすれば、一二年生まれの祖母は二十代半ばだった。

叔母が聞いたのも古い記憶であり、あまりに衝撃的

なため誇張されているか、

架け替えに関係した事故だとすれば、一二年生まれの祖母は二十代半ばだった。

## 本宮芳太郎君 長野大学へ進学 「環境と地域」を学ぶコース



さんけん発

の命名者でもある本宮芳太郎君が、公立大学法人・長野大学環境ソーシャルズム学部へ

足当時から魚類など水生生物の観察や調査に加わり、子供達対象の「さんけん自然塾」ではリーダーを務め、LOUPE

の命を授けた。春の草花も開花も遅れ気味だ。大雪のおかげで増水したエメラルドグリーンの流れや淵が、早春のがつる讃歌の一節に「雪解けにまだたっぷりの雪が三段峡の美しさを見せる。の水に春を知る」とある。

# さんけん新聞

行  
NPO法人  
三段峡—太田川流域研究会  
(代表・本宮炎)

〒731-3813  
広島県山県郡  
安芸太田町  
柴木1734  
☎090-3421-3046

### 一口メモ

#### ▼雪解

探勝路の清掃があつた三月末、水梨口から三段滝へは所々にまだたっぷりの雪が

あつた。春の草花も開花も遅れ気味だ。大雪のおかげで増水したエメラルドグリーンの流れや淵が、早春のがつる讃歌の一節に「雪解

が一番強い部分。三段峡はお金が落ちる要素がなかつた。ツアーや通じて地域の活性化へ貢献してほしい」と期待を述べた。HYPP

は観光プロダクトを支援するプラットホーム。十三団体が授賞式が三月十二日、広島市内で開かれ、drop sが自然・アクティビティ部門で優秀賞を受賞した。

企画した、三段峡の絶景を上に取り組んでいる事業者を支援する広島県観光連盟の「HYPP AWARD」

は観光プロダクトを支援するプラットホーム。十三団体が授賞し、dropsには「ガイドと一緒にでない

は二万円が授与された。